



第二学期の始まりです。

35日間の夏休みが終了し、本日から第2学期が始まりました。夏休み中のお子さんの生活いかがだったでしょうか。

コロナ感染症拡大の勢いはとどまること知らず、この夏休み中には、本市では爆発的ともいえるように感染者数が増加してしまいました。特に現在は、10歳未満・10代の感染者が増え、いわき市教育委員会としても、様々な対策を講じ、その都度、保護者の皆様には緊急メールやホームページでお知らせやお願いをしてきました。

すでにHPでお知らせした8月中の学校の対応を確認します。(抜粋)

【学校では】

- 午前中の3校時までの授業とする。
- 感染リスクが高いとされる給食の配膳やマスクを外しての会話を避けるため、給食は実施しない。
- 原則として、放課後の部活動は実施しない。

【お願い】

- 下校後は、感染拡大防止の観点からも、不要不急の外出は控えてください。
- お子様に発熱等の風邪の症状がみられる場合は、登校を控えてください。(出席停止)
- 家族に発熱等の風邪の症状がみられる場合にも、登校を控えてください。(出席停止)
- 家族に、PCR検査または抗原検査を受ける方がいる場合には、お子様の登校を控えるようお願いいたします。その場合、必ず学校に連絡くださるようお願いいたします。

皆様のご理解とご協力をお願いします。

さて、本日の始業式では、子供たちに次のようなことを話しました。

(まずは、この夏休み、計画通りに自分を成長させることができたかを10点満点で自己採点してもらいました。)

- (1) 35日間の夏休み、いわき市でのコロナ感染者は予想を遙かに超えてしまった。特に最近是小中学生の感染者も急増している。皆さんは、これまで以上の感染症対策の徹底と慎重な行動をお願いします。また、願わずして感染してしまった人たちへのあたたかい配慮と思いやりも重ねてお願いします。
- (2) さて、今日から2学期。目標達成のためには、スモールステップの具体的な目標を設定し、それらを確実に達成していくことが大切。予定通りにいけない人は、修正するなら今。これまでの反省をもとに2学期の生活の充実と自分の成長に役立ててくれることを期待する。
- (3) 植田東中生のあいさつはすばらしいと評判。この素晴らしいあいさつをより高いレベルにまで引き上げてほしい。この2学期は、皆さんの普段行っている素晴らしい挨拶に、ぜひ、心や気持ちを込められるようにしてほしい。元気な声で、丁寧な礼をすることで、にこやかな表情で、ゆっくりとはっきりした言葉で、相手の目を見て……。自分や相手、その場にあった方法で気持ちを伝える挨拶を心がけてほしい。
- (4) オリンピアン、パラリンピアンに刺激を受けながら、皆さんもこの2学期、全ての活動にがんばってください。